Aktuelles aus Bio-Welt und Gesellschaft



PUNKTE SPENDEN – GUTES TUN

Gemeinsam gegen Altersarmut

Ein Leben lang gearbeitet und dennoch reicht die Rente nicht für das Nötigste. Dieses Schicksal trifft mehr als drei Millionen Menschen in Deutschland. Als erster Verein seiner Art in Deutschland setzt sich LichtBlick Seniorenhilfe e. V. seit 2003 für Seniorinnen und Senioren ein, deren Mittel für ein Leben in Würde und zur gesellschaftlichen Teilhabe nicht ausreichen. Ziel ist es, möglichst vielen bedürftigen Rentnerinnen und Rentnern, die aus finanziellen Gründen Not leiden müssen, schnell und unbürokratisch Hilfe und dauerhafte Unterstützung zu bieten. Mittlerweile unterstützt der Verein deutschlandweit über 27 000 bedürftige Rentnerinnen und Rentner.

Hand in Hand mit Spendenden und Partnern wird beispielsweise dafür gesorgt, dass sich Betroffene Lebensmittel, ein neues Paar Schuhe oder eine neue Matratze leisten können. Dinge also, die für viele von uns selbstverständlich sind – und es auch für jeden älteren Menschen sein sollten. LichtBlick Seniorenhilfe e. V. unterstützt bedürftige Rentnerinnen und Rentner zudem mit monatlichen Patenschaften von 35 Euro zur Erfüllung kleiner Alltagswünsche. Außerdem veranstaltet der Verein viele soziale Aktivitäten wie Wanderungen oder Frühstücke, um die Seniorinnen und Senioren aus der Einsamkeit zu holen. Alle Projekte werden rein aus Spenden finanziert.

PAYBACK Kundinnen und Kunden können das Engagement von LichtBlick Seniorenhilfe e. V. unterstützen, indem sie ihre PAYBACK Punkte spenden. Das ist bereits ab einem Stand von 200 Punkten möglich. Einfach unter payback.de/spendenwelt Projekt aussuchen, Log-in-Daten eingeben und Punkte spenden.







AUS DER POLITIK

Beschleunigter Ausbau von Solartechnik beschlossen

Das Bundeskabinett hat im September 2023 das Solarpaket 1 beschlossen. Es soll den Ausbau der Photovoltaik (PV) in Deutschland beschleunigen. Wichtige Themen sind dabei die Förderung von Agri-PV-Anlagen zur stärkeren Verknüpfung von Landwirtschaft und Solarenergie sowie von besonders biodiversitätsfördernden Solarparks. Für Agri-PV-Anlagen ist ein Förderbonus geplant, wenn auf den Flächen nachweislich der Einsatz von Herbiziden verringert und Blühstreifen angelegt werden. Mit solchen Anlagen ernten Landwirtinnen und Landwirte Lebensmittel und erzeugen gleichzeitig Energie. Der NABU (Naturschutzbund Deutschland e. V.) schreibt dazu: »Mit dem Solarpaket 1 hat die Bundesregierung erste Maßnahmen vorgeschlagen, um das Photovoltaikpotenzial für die

Energieerzeugung besser und schneller auszuschöpfen. Erfreulich ist, dass Naturschutzaspekte dabei grundsätzlich mitgedacht werden.« Zudem wird es künftig für Bürgerinnen und Bürger deutlich einfacher und schneller möglich sein, PV-Anlagen am eigenen Balkon einzurichten.



Benjamin Adrion, Gründer von Viva con Agua, wird mit dem Sonderpreis beim Deutschen Gründerpreis ausgezeichnet. Mit der von ihm initiierten Organisation setzt er sich für den Zugang zu sauberem Trinkwasser, Sanitärversorgung und Hygiene weltweit ein. Alnatura Kundinnen und Kunden können das Engagement von Viva con Agua durch Spenden oder den Kauf von Mineralwasser (Laut und Leise, nicht in allen Märkten erhältlich) und von Goldeimer Toilettenpapier unterstützen.



BUCHTIPP

»A very vegan Christmas«

Weihnachten ist für viele die Zeit der Traditionen, zu der gehaltvolle Plätzchen und ein üppiger Festtagsbraten unbedingt dazugehören. Wer in diesem Jahr die Weihnachtszeit mit veganen Gerichten zelebrieren möchte, dem empfehlen wir »A very vegan Christmas« von Sam Dixon. Hier finden Sie 70 Rezepte zum



Fest: von der kleinen Vorspeise über feine Beilagen und das festliche Hauptgericht hin zu verführerischem Gebäck und Desserts. Das Tolle: Viele der Rezepte lassen sich gut vorbereiten, sodass Sie entspannt in die Weihnachtstage starten können. Erschienen im DK-Verlag und für 16,95 Euro erhältlich.